

## 正会員・賛助会員 募集

ガハハ塾は学校や社会に適応しにくい人や、一人暮らしのご年配の方など人々の居場所づくりを目的とした団体です。主な活動内容は、農業体験・介護施設でのボランティア活動などを行っています。

仲間とつながる、人とつながる、自然とつながる、そして社会に出られる力を育てるため、様々な人たちのつながりを大切にしています。

ガハハ塾では会員・賛助会員・ボランティアなどにご協力いただける方を募集しています。皆さまのお力をおかしく下さい。よろしくお願いいたします。

### 年会費

会員区分	個人	法人・団体
正会員	3,000円	
賛助会員	3,000円 (-口)	10,000円 (-口)

※法人または団体でご賛同いただくと、ホームページに企業・団体のロゴとホームページへのリンクを載せることができます。

### 特典

ガハハ塾での活動報告を活動新聞として半期に一度お送りいたします。

### お振込先

#### ゆうちょ銀行からのお振込

銀行：ゆうちょ銀行  
記号：15170  
番号：60403001  
名義：特定非営利活動法人  
ガハハ塾

#### 他銀行からのお振込

銀行：ゆうちょ銀行  
店名：五一八（ゴイチハチ）  
店番：518  
口座番号：6040300  
名義：特定非営利活動法人  
ガハハ塾

### ご寄付のお願い

ご寄付の金額は、おいくらからでも構いません。皆様のご厚意により、お受けした寄付金は大切にさせていただきます。活動継続のためのご支援をお願いいたします。



### お問い合わせ

ガハハ塾

082-209-0095

info@gahaha-juku.com

HP



ガハハ塾

https://gahaha-juku.com/



腹の底から笑い  
学び  
生きるチカラをつける場

NPO法人  
ガハハ塾



学校や社会に適応しにくい人々の居場所となり  
直接体験や、ボランティア活動を通じて  
社会で生きるチカラを育むことを目的とします



## 使命/目的 | Mission

ガハハ塾は、学校や社会に適応しにくい人々の居場所となり、直接体験やボランティア活動を通じて、社会で生きる力を育む活動に取り組んでいます。

## 基本方針 | Value



## ガハハファミリー

### 親・一般・高齢者

ガハハ農園では子どもたちだけでなく、一般の人達も野菜作りの場に参加。収穫物は皆でその場で調理し野外パーティ。  
まるでひとつの家族のように、ボランティアの高齢者も子どもたちと共に笑顔で元気に！

## 活動実績 | Activity Result

### イベント・自然体験

2008年4月	ガハハ塾立ち上げ
2009年10月～毎年	広島市市民交流フェスタ
2010年7月～毎年	社会福祉法人 福祉広医会 悠悠タウン江波 納涼祭
2010年11月	舟入公民館祭り
2011年11月	子どもの権利条約フォーラム
2013年10月	広島経済大学 興動祭
2015年1月	似島秘密基地トレッキング 「それで？無人島はどこよ」
2016年2月	全国ナイスバザール2015in広島
2016年10月	自然体験（田植え稲刈り）開始 「ガハハ米」販売
2017年7月	宿泊自然体験 芸北オークガーデン
2018年6月	ガハハ農園スタート
2018年～現在	ガハハ農園継続中 ※収穫時には収穫祭を実施して、 その場で野菜を調理して交流しています。
2021年7月	自然体験 バーベキュー&そうめん流し
2021年11月	宮島自然散策 宮島紅葉狩り
2022年4月	たけのこ掘り体験
2024年7月	大崎上島民泊に宿泊

### 採択歴

2024年1月	広島県共同募金会 社会課題プロジェクト
2024年6月	第40回 マツダ財団市民活動支援事業

### メディア

2010年	広島ホームテレビ Jステーション 「子どもたちの心の悩みを解決したい ～色を使って子どもたちのために～」
2009年、2010年、2012年	経済レポート他「カラーを活かしたい」
2016年5月～毎年	ラジオ FM廿日市夢プラン出演
2018年8月	ラジオ ゆめのタネに出演



## ガハハ塾への想い

色彩心理カウンセラーの私は、不登校や引きこもりの子どもたちと多く関わる中で、「自分を認められない不安感」を強く持っていることに気づきました。そこで、自分の存在を実感できる場づくりが必要であると感じ「ガハハ塾」を立ち上げました。仲間と共に、自然と直接触れ合い体験することで、自己認識と自信の回復に繋がっています。活動を通して、支え合いの心が広がって行くことも喜びです。

ガハハ塾 主宰 柴田みつ恵

1962年福岡県生まれ。

18歳の時、家庭内の問題から家を飛び出し、ようやくたどり着いた神戸で恩人と呼べる夫婦と出会い、阪神淡路大震災での九死に一生の体験で人生観が大きく変わる。

夫と先天性の病気で生まれた娘との同時入院では、何度も心が折れそうになる中、病室に色を取り入れることで周りも自分も癒され、色の持つ力を実感する。

この経験から、迷いや不安を抱える人の役に立ちたいと思い、Live Colors（リブカラーズ）設立。スクールカウンセラーとして活動する中で、子どもたちの居場所づくりを目指し、2008年に「ガハハ塾」を設立。  
地域のボランティア・自然体験を通して活動中。